

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian tentang Analisis Usahatani Jamur Tiram Putih (*pleurotus ostreatus*) Pada Usaha Berkat Yakin di Kelurahan Kuranji Kota Padang, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Usahatani Jamur Tiram Putih Pada Usaha Berkat Yakin merupakan usaha rumah tangga yang telah dijalankan oleh bapak Mulyadi sejak tahun 2009 hingga sekarang. Usaha ini beralamat di jalan kampung pinang Kelurahan Kuranji Kota Padang. Usaha ini memiliki tenaga kerja sebanyak 18 orang yakni 5 orang tenaga kerja dalam keluarga dan 13 orang tenaga kerja luar keluarga. Modal yang digunakan merupakan modal sendiri. Usaha ini melakukan pemanen 5 kali dalam seminggu. Harga jual jamur tiram putih adalah Rp.25.000/kg.
2. Usahatani Jamur Tiram Putih Pada Usaha Berkat Yakin telah memperoleh keuntungan selama periode januari – desember 2015 (2 kali musim tanam) adalah sebesar Rp. **47.636.600** dimana jika dihitung keuntungan perbulan usahatani jamur tiram putih adalah Rp. 5.526.575,-. Pendapatan selama periode januari – desember 2015 (2 kali musim tanam) adalah Rp. **60.467.800,-** dimana jika dihitung pendapatan perbulan usahatani jamur tiram putih adalah Rp. 7.558.475,-.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, disarankan kepada pemilik usaha Berkat yakin hal-hal sebagai berikut:

1. Bagi pemilik usaha, berdasarkan dari hasil penelitian diharapkan pemilik usaha melakukan pengurusan surat izin usaha. Hal ini bertujuan supaya jamur tiram terdaftar dinas terkait.
2. Dalam aspek keuangan, disarankan kepada pihak usaha Berkat Yakin melakukan pencatatan laporan keuangan yang baik dan lebih rinci terkait biaya-biaya yang dikeluarkan selama proses produksi dan juga terkait pendapatan yang diperoleh. Hal ini bertujuan untuk dapat melihat tingkat

perkembangan dari usaha sehingga pihak usaha bisa melakukan perencanaan yang baik untuk kepentingan pengelolaan usaha saat ini dan dimasa yang akan datang.

3. Bagi pemerintah, diharapkan agar dapat mendukung perkembangan usaha skala rumah tangga dengan memberikan bantuan berupa peralatan dan inovasi teknologi.

